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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DO MUNICIPIO DE 

PARANACITY – PR. 

 

Aos cinco dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e três, às dezessete horas e vinte minutos, 

na sala do Conselho Municipal de Saúde de Paranacity, reuniram-se os membros do Conselho e 

seus convidados, a saber: Natalino de Jesus Araújo, Angela Cristina dos Santos Silva, Andreia 

Picinin, Margarida Conceição da Silva, Josiane Vidotti Lopes, Alexandre Souza Aranha, Rafaela 

Moreto Sarrão e Adriano Oliveira Santos Bulhões. O presidente do Conselho de Saúde Natalino 

de Jesus Araújo iniciou a reunião dando boas vindas a todos presentes. Foi realizada a leitura da 

ata da reunião anterior, sendo solicitada a correção do departamento de vigilância sanitária para 

ambiental e posteriormente a ata foi aprovada por todos os presentes. O secretário de saúde 

Adriano Bulhões saudou a todos e colocou em votação o ofício nº 023/2023 encaminhado a 

Secretaria de Estado da Saúde do Paraná. A enfermeira Josiane Vidotti fez a leitura do ofício que 

trata da solicitação de autorização para utilização de saldo remanescente referente a Resolução SESA 

Nº 933/2021, com valor residual de R$ 53.700,00 para utilização na instalação de ar-condicionado 

para as ambulâncias adquiridas nesta mesma resolução. O secretário relatou que utilizará o 

referido recurso para a instalação dos ar-condicionados e que caso haja sobra utilizará para a 

compra de alguns itens básicos a serem utilizados nestes veículos. Após a ciência do conselho o 

Ofício nº 023/2023 foi aprovado pelos presentes. O secretário explicou ainda que a resolução foi 

aprovada anteriormente e os veículos foram comprados em 2022, e que agora aguarda 

autorização da SESA para a utilização do saldo residual. O presidente falou sobre o horário das 

reuniões ordinárias do Conselho que ficará definido pelos presentes na terça-feira, mas que 

poderia ser alterado posteriormente e que gostaria de elaborar um calendário anual para que a 

população tivesse acesso as datas das reuniões e com isso a participação da população nestes 

encontros. O presidente falou também que há uma vaga em aberto no segmento usuário na 

Plenária. Devido a grande de presentes ser baixa nesta data, o presidente sugeriu agendar para 

a próxima reunião a eleição da nova diretoria do conselho de saúde. 

O presidente Natalino agradeceu a todos os conselheiros e convidados presentes. Por fim, nada 

mais a ser tratado, deu por encerrada a reunião ordinária da qual eu para constar Margarida 

Conceição da Silva, lavrei a presente ata, que se aprovada, será assinada pelo presidente e 

demais conselheiros. 
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